



El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra el mes de septiembre con 3,8 millones de pasajeros

- Los países que más viajeros han sumado son Alemania (1.195.909) España (788.905) y Reino Unido (784.952)
- En septiembre se han gestionado más de 26.500 operaciones de aeronaves
- Entre enero y septiembre un total de 25.682.950 pasajeros han transitado por las instalaciones aeroportuarias

13 de octubre de 2023

El Aeropuerto de Palma de Mallorca registró 3.864.075 pasajeros durante el pasado mes de septiembre, dato que supone un crecimiento del 5,5% del tráfico de viajeros respecto al mismo mes de 2022.

El tráfico nacional sumó un total de 788.905 pasajeros, un 2,3% más que en septiembre del año pasado, mientras que el internacional contabilizó 3.072.435, cifra que implica un incremento del 6,3%.

Por países, Alemania (1.195.909), España, con los datos ya mencionados, y Reino Unido (784.952) son los mercados que más pasajeros registraron.

El número total de operaciones en septiembre fue de 26.543, con un crecimiento del 2,9% en comparación con septiembre del año pasado.

Datos acumulados

Desde enero a septiembre, la infraestructura mallorquina ha movido 25.682.950 pasajeros, un 8,8% más respecto a los mismos meses de 2022. La operativa ha alcanzado los 185.524 movimientos de vuelos, un 3,4% más que en los nueve primeros meses del año anterior.